

▶ ARGAMASILLA DE ALBA



El delegado con los alumnos del curso 'Iníci@te', que se celebró en Argamasilla de Alba. / LT

## Más de 80 personas dan sus primeros pasos en internet gracias al curso 'Iníci@te'

El delegado de Industria en Ciudad Real asistió a la entrega de los diplomas dentro de los actos organizados por el Día de la Mujer Rural

LA TRIBUNA / ARGAMASILLA

Con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural, el Centro de la Mujer de Argamasilla entregó el pasado jueves los diplomas acreditativos de asistencia a las más de 80 personas que participaron en los cinco cursos de alfabetización digital *Iníci@te*.

La concejala de Igualdad, Josefina Porras, estuvo acompañada por el delegado de Industria, Energía y Medio Ambiente de la Junta, Juan José Fuentes; así como por la gerente de la Fundación Ínsula Batararia, Emma Cuenca; y la coor-

dinadora provincial de Ínsula Batararia, Prado Ormeño.

«Dentro de unos años, no saber manejar un ordenador será como hoy en día no saber leer ni escribir», afirmó Josefina Porras, por lo que animó a las asistentes a ampliar sus conocimientos de internet y el mundo digital: «Éste es el primer paso, es como si estuviéramos en Infantil, después hay que pasar a primero y continuar hasta la universidad».

También, Juan José Fuentes felicitó a las mujeres y hombres que han realizado el curso por «atre-

verse» a dar el primer paso hacia las nuevas tecnologías. Además, recordó que más de 150.000 castellano-manchegos han tenido su primer contacto con internet a través de los más de 30.000 cursos que se han promovido desde la Junta.

Dentro de los actos, la Asociación Alto Guadiana Mancha realizó en la Casa de Medrano una conferencia bajo el título *¿Bolsas de plástico sí o no?*, para concienciar a la ciudadanía del mal y excesivo uso que se está haciendo de ellas.

BREVES

### CALZADA DE CALATRAVA El PSOE critica la adjudicación del sellado del vertedero a la oferta más cara

El Grupo municipal Socialista en el Ayuntamiento de Calzada considera que la adjudicación de las obras de sellado del vertedero de inertes «pone de manifiesto una nueva cacicada del alcalde, Félix Martín, al amparo del cargo que ocupa». Los ediles del PSOE, a través de un comunicado, aseguraron que no entienden «cómo se puede adjudicar este proyecto a la oferta más cara de las dos que finalmente concurren, con una diferencia evidente de casi 16.000 euros entre una y otra y a pesar de que los trabajos son los mismos». Según el PSOE, el regidor alegó para decidirse por una de las ofertas «la realización de un pozo en un lugar que no requiere de él y que, en todo caso, está por ver que dé agua».

SOCUÉLLAMOS

### Vecinos del municipio se movilizan para que una niña «vuelva con su hermana»

Vecinos de Socuéllamos se concentraron ayer por la mañana en la plaza de la Constitución bajo el lema 'Por la vuelta de Laura junto a su hermana'. Según los convocantes, la Asociación de Padres de Familia Separados de la región (A. P. F. S.), piden al juzgado competente «el regreso de Laura, una niña de 8 años, junto a su hermana de 2, que han sido separadas, al ser solamente hermanas de madre, tras el fallecimiento de ésta en accidente de circulación». La mayor reside en Criptana con su padre desde entonces, según las mismas fuentes, que cifraron en «1.400 personas» la asistencia a la protesta y aseguraron que la asociación ha recogido unas 1.200 firmas.

▶ ARGAMASILLA DE ALBA

## Un gran lazo en la fachada del Ayuntamiento recordará el Día del Cáncer de Mama

LT / ARGAMASILLA

Con motivo del Día Internacional contra el Cáncer de Mama, que se celebra hoy, la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Argamasilla, en colaboración con el Ayuntamiento, ha preparado diversos actos para la Semana contra el cáncer de mama, entre hoy y el 23 de octubre.

Hoy se desplegará un gran lazo en la fachada del Ayuntamiento de la localidad, en recuerdo de todas aquellas mujeres que lo han padecido y para poner en alerta a esa parte de la población en riesgo potencial de desarrollarlo, donde no hay que olvidar a los hombres, aunque es una situación realmente rara, a que representan menos del uno por ciento de los afectados, su incidencia está aumentando, como sucede en el cáncer de mama en la mujer.

Coincidiendo con el mercadillo de los jueves, se instalará en la entrada el día 22 de octubre una mesa informativa donde además se colocarán en las solapas de todos los asistentes los tradicionales lazos.

El cáncer de mama es fácilmente detectable y puede prevenirse si se conocen sus síntomas y se mantiene un programa perseverante de autoexploración a partir de los 20 años y se realiza una mamografía anual a partir de los 40 años. Para conocer mejor esta enfermedad, el viernes 23, la doctora Blanca Espinosa Martínez, ginecóloga en el hospital de Tomelloso, impartirá a las 19 horas, una charla en el salón de actos del Centro Social Polivalente sobre todo lo que se debe saber del cáncer de mama.

**Dadú Garden**  
Centro de Atención a la Infancia

Nuevo horario de 7:00 a 20:00 h

Información y reservas Tlf.: 926226266 678040953

Tú hijo se divertirá desarrollará y aprenderá jugando

Nuestra finalidad es facilitar y contribuir en el desarrollo integral del niño

Centro de Atención a la Infancia

Ctra. de Valdepeñas, 34 13005 Ciudad Real.